



CAMBIAN OBSEQUIOS. Ciudad del Vaticano, enero 10 (Reuters). Su Santidad el Papa Juan Pablo II y Robert McFarlane, Consejero para Asuntos de Seguridad Nacional de los Estados Unidos se disponen a intercambiar obsequios al finalizar una entrevista privada.

2,746 refugiados de Cuba deportará E.U.

Atlanta, Georgia, enero 10 (AP). El gobierno federal dijo en documentos judiciales que tiene previsto deportar a los 2,746 refugiados cubanos que hasta el 25 de noviembre se hallaban detenidos en prisiones norteamericanas o internados en hospitales para enfermos mentales, y que habían venido a este país durante la inmigración

masiva de 1980 desde el Puerto de Mariel.

Dado que en ese total figuran algunos para quienes ya se aprobó la libertad bajo palabra, el juez de distrito Marvin Shoob programó para hoy una audiencia en que se preguntará al gobierno por que no pueden quedar libres.

—Pasa a la página 61—

COPEI supera crisis entre dos ex Pdtes.

Caracas, enero 10 (AP). El partido opositor social-cristiano COPEI conjuro una amenaza de crisis interna al finalizar una disputa pública entre los ex presidentes Luis Herrera Campins y Rafael Caldera, este último fundador y máximo dirigente de la organización.

imagen del gobierno de Herrera su derrota electoral en diciembre de 1983, cuando fue ampliamente superado por el socialdemócrata Jaime Lusinchi.

Herrera, por su parte, ha rechazado enérgicamente las acusaciones del fundador de COPEI y ha dado a

—Pasa a la página 41—

Más de 200 películas postularán al "Oscar"

Nueva York, enero 10 (AP). Más de 200 películas serán postuladas este año a los Premios "Oscar" de la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas que se entregarán el 25 de marzo, informó el presidente de la Academia Gene Allen.

mente a 228.

Las películas postulantes deben satisfacer requisitos que fija la academia. En el caso de los largometrajes en inglés o con subtítulos en ese idioma, cualquiera sea su país de origen, deben haber sido exhibidos en paso de 35 milímetros o mayor en un cine de

—Pasa a la página 41—

Aumentan muertos por ola de frío en Europa

Francfort, Alemania Occidental, enero 10 (AP). Una oleada de frío que dura ya una semana ha ocasionado según se informa unas 130 víctimas en ocho países europeos, donde las gélidas temperaturas ocasionaron el derrumbe de tejados y el estallido de cañerías en diversos puntos del continente.

La policía holandesa patrullaba las calles en esquís y los soldados italianos se dedicaron a apallear nieve.

El agua bendita de la catedral de Colonia quedó congelada y tres animales del zoológico de Barcelona murieron congelados.

En Yugoslavia del sur, 235 tejados se desplomaron bajo una intensa nevada, al tiempo que el frío interrumpió la transmisión de la energía eléctrica.

EU firmaría pactos separados con Rusia

Bonn, enero 10 (AP). Estados Unidos está dispuesto a firmar acuerdos separados sobre armas nucleares por una parte y espaciales por la otra, en las próximas conversaciones de control armamentista con la Unión Soviética, dijo hoy el asesor especial norteamericano Paul H. Nitze.

En rueda de prensa ofrecida en Bonn, Nitze dijo que Washington podría considerar la firma de tratados separados con Moscú en cualquiera de las tres categorías de armamentos que se incluirán en las negociaciones: las armas nucleares estratégicas, las armas nucleares de mediano alcance y las armas espaciales.

"No vemos razón alguna en contra", dijo Nitze al describir los resultados de las conversaciones prelimina-

res de Ginebra esta semana, entre el secretario de Estado norteamericano George Shultz y el canciller Andrei Gromyko.

Pero Nitze reconoció que "la posición soviética no es precisamente la misma".

Los soviéticos están particularmente interesados en lograr un acuerdo que limite el desarrollo de los armamentos espaciales norteamericanos, y se espera que procurarán vincular las tres categorías de las conversaciones.

En tal caso, todo acuerdo sobre un tipo de armamentos estaría vinculado con la concertación de convenios en las categorías restantes.

—Pasa a la página 61—

Reorganización de gabinete hace Pdte. Siles Zuazo

La Paz, enero 10 (AP). El presidente Hernán Siles Zuazo reorganizó hoy su consejo de ministros tras un mes de crisis, durante el cual la falta de autoridades agravó la ya crítica situación económica de este país.

Es el sexto gabinete que Siles instala desde que asumió el poder en octubre de 1982.

El nuevo canciller Edgar Camacho Omiste dijo que "iniciamos una nueva etapa, en la que el compromi-

—Pasa a la página 41—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ULTIMADO. Roma, enero 10 (Reuters). El agente Ottavio Conte, que ganara notoriedad al participar en el rescate del brigadier James Dozier, fue asesinado ayer en una caseta telefónica, supuestamente por las Brigadas Rojas.

37 muertos por los accidentes de tránsito México

México, enero 10 (AP). Treinta y siete personas han muerto y cerca de 60 han resultado heridas en accidentes automovilísticos en las últimas 24 horas en diversas partes del país, dijeron las autoridades.

En Baja California, al noreste del país, 19 trabajadores agrícolas murieron e igual número resultaron heridos cuando la camioneta en que viajaban se volcó en las cercanías del Rancho el Rosario sobre la Carretera Transpeninsular, a unos 2,900 kilómetros al noreste de aquí.

El sargento Jorge Vargas, de la Policía Federal de Caminos, dijo que la vol-

—Pasa a la página 41—

Difícil unificación de precios en OPEP

Nueva York, enero 10 (AP). Problemas financieros cada vez mayores amenazan la estabilidad de las dos terceras partes de las 13 naciones que integran la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), motivo por el que parece improbable que el cartel pueda reunir una

cooperación necesaria entre sus miembros que impida que los precios sigan bajando, dice hoy en un estudio la empresa financiera Salomon Brothers.

"Los débiles eslabones de la cadena están ya próximos a quebrarse", dijo el documento preparado por

—Pasa a la página 41—

Más de \$200 millones en créditos para AL

Washington, enero 10 (AP). La banca de desarrollo aprobó hoy cinco créditos por un total de 224 millones de dólares que permitirán la realización de una serie de planes en Ecuador, Colombia, Jamaica y Uruguay.

El Banco Mundial concedió 4,0 millones a la administración uruguaya USI-

NAS y Transmisiones Eléctricas (UTE) para el estudio de la ampliación de los servicios en todo el país.

El BM dijo que se pondrá énfasis en el problema de la producción irregular de las centrales hidroeléctricas de los ríos Negro y Uruguay así como la reha-

—Pasa a la página 41—

Honduras indemnizará a un ciudadano de E.U.

Tegucigalpa, enero 10 (UPI). El gobierno anunció que indemnizará al norteamericano Temistocles Ramirez de Arellano por haber destinado sus tierras al funcionamiento del denominado Centro Regional de Entrenamiento Militar (CREM) en Puerto Castilla, localidad a 350 kilómetros al norte de aquí.

El ministro de la Refor-

ma Agraria, Gustavo Adolfo Alfaro, dijo que "Honduras está obligada a pagar, por lo menos, las mejoras introducidas en esas tierras por Ramirez de Arellano, quien las ocupó por más de 20 años".

Informó asimismo que funcionarios de Estados Unidos y Honduras iniciaron ayer el CREM, cons-

—Pasa a la página 41—

al cerrar la edición

(Información en página 41)



EXTRADITADOS. Miami, enero 10 (Reuters). Los hermanos Ricardo y Saúl Parvón Jeter, de Colombia, que fueron extraditados a los Estados Unidos, llegan a la Corte para rendir declaración sobre una acusación en contra de ellos por traficar considerables cantidades de narcóticos hacia este país.